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【前期活動報告】 

・親睦・家族・プログラム河野正美委員長 

会員卓話や外部卓話の人選は毎月早めの

対応が有り大変ですが、小池幹事に素晴

らしい外部卓話の方を紹介していただ

き、又会員卓話は皆さん快く引き受けて

下さり助かりました。後半も皆さんのご協力を

よろしくお願いします。 

・国際奉仕掛川浩邦委員長 

国際奉仕は、交換学生との交流とポリオ

の二つが大きな柱です。交換学生及び米

山学生との交流、ポリオ募金活動とも丸

子クラブとしては非常にうまく出来てい

るので委員会がというよりクラブとして良い活

動が出来ていると思います。 

・職業奉仕斎藤育子委員長 

今年度予定していましたホテルの職場見

学がおかみさんの都合がつかず見送りに

なってしまいました。 

後半何かよい職場見学場所が有りましたらご提

案ください。 

・青少年奉仕山浦智城委員長 

前期は活動らしいことはしておりません

が、青少年育成基金事業に乗っからせて

いただき活動をしたことにしてください 

今後何か青少年活動として有りましたら

お知恵をお借りしたいと思います。 

・社会奉仕服部正委員長 

前期特に活動はしませんでしたが、5クラ

ブ合同「古着でワクチン」では皆様のご

協力の下沢山の古着を集めることが出来

ました。ご協力ありがとうございました 

・米山記念奨学宮本伸司委員長 

米山奨学生アドナン・ムハンマドさんを

迎え皆さんにはご協力をいただいていま

す。 

彼に関しては色々ありますが、もう少し

日本に慣れてもらい日本の文化を知ってもらい

たいと思っています。 

今後は、例会に自分の足で参加してもらうこと

や食事についてもハラームのこともあるでしょ

うが日本食にも興味を持って食べてもらえるよ

うにしていきたいと考えています。 

皆さんのご協力も宜しくお願いします。 

・副会長兼会計小宮山陽一さん 

毎月の会計報告に目を通していると、丸

子クラブが沢山の事業を行っていること

が改めてよく分かりました。 

今後も活動が活発に行われるようご協力をお願

いします。 

・クラブ奉仕栗木悦郎委員長 

パソコンを操作しながら司会を行う事は

大変なことです。掛川さんにサブをお願

いしパソコン操作を行ってもらっていま

すので助かっております。 

今年度はZoom参加を行っていますが、よそのク

ラブの人も参加できるようになったらと思いま

す。会長と相談します。 

・青少年育成基金事業齊藤加代美委員長 

今年度は、「児童クラブに図書と玩具を

贈る」事業を昨日行いました。 

仕分け後丸子中央小、丸子北小、塩川小、西内

小の各児童クラブに手分けして配り、最後に武

石児童館へ全員で伺い一緒にゲームやパズルに

参加したり楽しい時間を過ごしてきました。 

今年度は、児童書より大勢で遊べるゲームやパ

ズルが子供達に人気があり要望が多かったよう

です。 

子供達の嬉しそうな顔が見れて大変よかったと

思います。 

・新会員を代表して河西満正さん 

入会して1年が経ちました。ロータリーの

様々なイベントに参加させていただきま

したが、中々すべてを理解するところま

ではいきません。 

今後とも一生懸命勉強していきたいと思います

のでよろしくお願いします。 

 



*司 会 栗木悦郎 

*ＳＡＡ 佐藤重喜 

*ロータリーソング それでこそロータリー 

【会長挨拶         田中利幸会長】 

 こんにちは。 

 先週は楽しくクリスマス家族会が盛大

に開催されました。 ありがとうござい

ました。 

特に多くのお子さんが参加され とても嬉しく感

じました。丸子クラブとしても大きな活力を頂い

た感じです。 

また昨日は丸子クラブの継続事業である、小学校

児童館への図書の寄付を行いました。 

今年は青少年育成補助金事業として丸子、武石地

域小学校児童館への寄付を行いました。斉藤委員

長さんのご手配により、絵本・図鑑・コミック 

ゲームなど各施設からのそれぞれの要望に合わせ

て届けさせていただきました。 

自分としては仕分け作業のお手伝いしかできませ

んでしたが、ご協力いただいた会員皆様に感謝申

し上げます。子供達との交流もしていただき届け

る喜びを感じることができました。  

 クラブ運営もなんとか半年たちましたが、会長

就任前に小池幹事より「力を抜いてやっていきま

しょう」と言われ、幹事のおかげで楽しみながら

活動することができました。   

ロータリークラブの年度としては、前半の皆様の

ご協力に対しお礼を申し上げるとともに、後半に

向けて楽しく活力のあるクラブ運営のためよろし

くお願いいたします。 

皆様良い年をお迎えください。 

【幹事報告         小池功二幹事】 

今週の着信 

・第2600地区事務所より 

  11月現在の財団及び米山寄付明細表送付 

・第2600地区デジタル化推進委員会より 

  オンライン例会開催案内 

  1月16日（火）12：30～ 

  参加希望者は事務局まで連絡を。 

・上田青年会議所より 

  年忘れの会出席の礼状 

  新年懇親会の連絡送付 

今週の配信 

 会報第2839号、第2840号    

【出席報告】 

会員数    40名(内女性会員7名） 

出席免除者  13名 

本日の出席者 14名（内出席免除者3名） 

本日のラッキー賞  

 宮本伸司さん 

 齊藤加代美さん 

【にこにこＢＯＸ報告】 

「前期色々ありがとうございました。後半も宜し

くお願いします。」   

         田中利幸さん、小池功二さん 

「今年1年、いそがしかったな～。」 服部正さん 

「1年間お疲れさまでした。寒さが厳しくなって

きました、体調を崩さないようお過ごしくださ

い。」             河西満正さん 

「今年もあと10日ほどになりました。皆さん来年

も宜しくお願いします。」    宮本伸司さん 

「1年間ありがとうございました。」 

内堀敏高さん、小宮山陽一さん、河野正美さん 

斎藤育子さん、栗木悦郎さん、掛川浩邦さん 

奥寺浩司さん、山浦智城さん、斎藤加代美さん 

     本日の喜投額  22,000円 

     今年度累計額  389,200円 

【委員会報告】 

青少年育成基金事業齊藤加代美委員長より 

昨日20日、5つの児童クラブへ児童図書と玩具の

プレゼントを届けに行ってきました。子供

達は大変喜んでいました。 

武石小学校児童館では、子供達と一緒に

ゲームやパズルをやってきました。 

（作業風景） 

（各校贈呈風景） 

 

 

 

 

 

 

 

 

2024年皆様良いお年をお迎えください 

 

例  会  日  誌 


